

Klimaaktive Kommune

## Neue Runde des Wettbewerbs

**[06.03.2018] Noch bis zum 6. April 2018 können sich Kommunen für den Wettbewerb „Klimaaktive Kommune 2018“ bewerben. Gesucht werden vorbildliche Projekte zum kommunalen Klimaschutz und zur Anpassung an die Folgen des Klimawandels.**

Der Bundeswettbewerb „Klimaaktive Kommune 2018“ ist gestartet. Wie das Deutsche Institut für Urbanistik (Difu) mitteilt, können sich Kommunen und Regionen noch bis 6. April mit ihren Projekten zum Klimaschutz und zur Anpassung an die Folgen des Klimawandels beteiligen. Für die Auszeichnung der Gewinner stehen insgesamt 250.000 Euro Preisgeld und damit 25.000 Euro je Preisträger zur Verfügung. Initiatoren des Wettbewerbs sind das Bundesumweltministerium und das Difu. Kooperationspartner sind der Deutsche Städtetag, der Deutsche Landkreistag und der Deutsche Städte- und Gemeindebund. Die Gewinner werden im Rahmen einer öffentlichen Preisverleihung auf der 11. Kommunalen Klimakonferenz voraussichtlich am 6. Dezember 2018 in Berlin bekannt gegeben und ausgezeichnet.

(al)

Bewerbungsformulare und weitere Informationen zum Bundeswettbewerb „Klimaaktive Kommune 2018“

Stichwörter: Klimaschutz, Difu, Klimaaktive Kommune